

le chinois est maintenant la troisième langue la plus parlée au Canada.

Nous prenons au sérieux nos responsabilités de partenaire régional, et nous sommes prêts à partager nos connaissances et notre expérience. Nous continuerons d'appuyer les initiatives par lesquelles le Canada et les Canadiens participent de près à l'élaboration de nouveaux cadres de coopération en Asie-Pacifique.

Lorsque j'ai parlé il y a quelques semaines du «siècle du Pacifique», j'ai insisté sur la confiance qu'a le Canada dans les approches multilatérales à l'égard de la paix et de la sécurité, et sur sa volonté de concrétiser cette confiance par des engagements considérables de ressources humaines et financières. Permettez-moi de réitérer cet engagement aujourd'hui.

En sa qualité de pays du Pacifique, le Canada fera partie du siècle du Pacifique.